

ZORTZIKO

Lo que yo no comprendo es como hay tantos poetas en el mundo. Pero dejemos esto. (Te hiciste cómplice, amigo, y llamaste poetas a los que escriben versos o algo parecido, a los que aquí en Cuba existe una palabra que encaja divinamente; pero dejemos esto, como es sabido el bestial elemento se solaza en el odio a la sacra Poesía (cito de memoria, de todas maneras esa mayúscula no hay quien la aguante).

Mejor será que cambiemos de tema, por qué no nos habla de E. A. Poe, o de César Vallejo, o simplemente de Rosalía de Castro, una de nuestros mayores poetas, de los tres o siete que estremecen la historia de la literatura gallega, catalana, española -¿qué es esto?-, y dejémonos de boberías que escribir como ellos le cuesta a uno la vida.

Sí, será mejor que cambiemos de tema, no vayas a caer en la trampa y no puedas desasirte en el tiempo que te queda, que ha ido menguando y apenas cabe en lo que aun tienes que decir, en verso o en chino, me es igual,



lo que sé es que no me podrán quitar el dolorido  
(cito por experiencia) sentir si muero desterrado,  
pues no hay otro camino por donde mis razones vayan  
fuera que el camino de mi aldea, ~~(cito de memoria)~~  
donde me salen siempre a recibir (cito de memoria)  
el aire de mis campos y el son del tamboril.

Panchemun



L. H. B.

